
 

 

REQUERIMENTO Nº 338/10 
De Informações 

 
 
 

“Requer informações ao Chefe do 
Executivo sobre o exame 
oftalmológico  ‘yag laser’”. 
 
 

                    A munícipe, Senhora Maria Aparecida Vioto, está 
precisando realizar o exame oftalmológico “yag laser”, somente após este 
exame, o médico especialista poderá diagnosticar seu problema na 
visão, entretanto, esse exame foi solicitado em janeiro de 2010. 
Portanto, a munícipe procurou este vereador solicitando uma posição 
para a realização deste exame, e a posição que obtivemos informalmente 
da Administração Municipal, de maio de 2010, é que o SUS – Sistema 
Único de Saúde não cobre o exame solicitado pelo médico, enfim, está 
aguardando a realização de um contrato junto à unidade de saúde. 
     
   
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após 
ouvido o Plenário, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
solicitando-lhe as seguintes informações: 
    
 
1 – As informações prestadas pela Administração Municipal procedem?  

 

2 – Se positivo, esclarecer. 

 

3 - O que a Prefeitura Municipal de Santa Bárbara d’Oeste, através da 
Secretaria Municipal de Saúde, poderia fazer para sanar o problema de 
visão que a citada munícipe vem enfrentando? 

 
4 - Outras informações que julgar pertinente. 
 

                                                                                          
         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de maio de 2010. 

 
 
 



 

 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

- Vereador - 
 


